Lunes 08 de mayo de 2023

Novedades

Festejo para mamás

En **Quiroga College** festejarán el Día de las Madres con una actividad especial este martes en sus instalaciones.



Fotografía para principiantes

También **Quiroga College** abrió sus inscripciones para su curso de verano de fotografía que impartirá el Maestro Alejandro Guerra Villa.





Festejo a los peques

En **UVAQ Ciudad Hidalgo** se vivieron al máximo los festejos para los hijos del personal administrativo y docente donde predominaron las actividades lúdicas y otras sorpresas para los reyes del hogar.



Futuro energético

Los alumnos de Energías Renovables, Administración Pública y Ciencia Política, Civil y Logística de **UVAQ Tres Marías** asistieron a la Feria "Solar+ Power 2023 México, la feria del futuro energético en México" que tuvo lugar en Guadalajara. Este evento anual es organizado por tres empresas internacionales: Deutsche Messe e Italian Exhibition Group, SNEC PV Power Expo, y RE+, empresas de Alemania, Italia, Canadá y México. Bajo la bajo la tutoría del Mtro. César Ricardo Arias Navarrete los jóvenes universitarios conocieron el enfoque de los negocios internacionales, tratos empresariales y consultorías, además de dialogar con algunos empresarios, formar alianzas con otras instituciones académicas y laborales para trabajar con ellos terminando su carrera, así como la práctica del inglés en conferencias con algunos ponentes internacionales.



Convocatoria

UVAQ Querétaro abrió su convocatoria para la siguiente generación de su Maestría y Diplomado, por lo pronto ya tienen sus primeros inscritos en el posgrado.



Desayuno informativo

En este contexto, también **UVAQ Querétaro** tiene listo su desayuno informativo para presentar su oferta educativa de cara al ciclo 2023-2024.





Acuerdos preestablecidos

El Coordinador de **UVAQ Querétaro** sostuvo una reunión de trabajo con la Mtra. Lucía Hernández Pinto, Directora del Instituto Municipal de la Familia para construir una alianza institucional que permita trabajar en la organización de un congreso para las familias queretanas donde se abordarán temas como educación para la paz, prevención de adicciones y sexualidad humana.



Vinculación

Como parte de la labor de promoción, nuestra compañera Katia Lemus Barajas se reunió con monseñor Martín Lara Becerril, vicario de la Diócesis de Querétaro para que apoyen en la difusión de los diplomados y maestrías de **UVAQ Querétaro**.



Jornada Académica

La IV Jornada Académica de Fisioterapia y Rehabilitación de **UVAQ San Luis Potosí** se llevó a cabo la semana pasada con una serie de conferencias y talleres que le permite a los alumnos fortalecer lo aprendido en las aulas.



Prueban otras tierras

Alumnos de 4° semestre de IITA en **UVAQ Zamora** realizaron práctica de campo en cultivo de espárrago de la empresa SALKEN, a una hora de la ciudad de Querétaro donde se tomaron muestras de tierra para realizar análisis de suelo en el laboratorio.



John Deere en Zamora

La hora institucional es un espacio de oportunidades para ampliar la experiencia universitaria de nuestros alumnos y en **UVAQ Zamora** se tuvo la visita de la empresa John Deere con la plática "Clínica de conocimiento TRACTOSOL" para presentarles los antecedentes de la empresa, el desarrollo de maquinaria y de implementos agrícolas, así como la división de sus áreas para optimizar la atención a los agricultores. Los visitantes llevaron uno de los nuevos modelos de tractor adaptados en tamaño para los cultivos de berries de la región, dando una explicación práctica a los alumnos y permitiendo el uso del mismo.



Open House

UVAQ Irapuato sigue sumando acciones para atraer aspirantes, por lo pronto el viernes pasado llevó a cabo una actividad en el cine y ahora prepara su Open House.





Liberación de inglés

El área de **Educación Continua** abre inscripciones para su curso de liberación de inglés que será en línea e iniciar sesiones el 17 de mayo.



Líderes Protagonistas

Ya está abierta la convocatoria: ¿Eres un agente de cambio dentro de tu entorno? ¡Entonces la convocatoria de Líderes Protagonistas es para ti! Conoce todas las bases y regístrate para ganar una de nuestras becas. bit.ly/3p3ehRM



